
令和４年度 第１回岩美町立図書館協議会 議事概要 

 

１ 日 時  令和４年６月２８日（火）午後２時～３時１０分 

 

２ 場 所  岩美町中央公民館 ２階 研修室３・４ 

 

３ 出席委員 

 小谷節子、日比弘一、小山富一、石河和子、片村俊子、田中彰彦、藤井課長

（県立図書館岩崎係長代理） 

＊欠席委員：澤田ひとみ、山﨑章誉、稲葉扶美子 

 （事務局）教育長 大西泰博、次長 出井康恵、社会教育係長 寺本謙吾 

図書館長 坂口雅人、図書館司書 松本澄恵 

 

４ 概要 

（１）会長及び副会長の選出 

   会 長 小谷節子委員 

   副会長 澤田ひとみ委員 

 

（１）報告・協議事項 

①町立図書館の運営（令和３年度事業実績、令和４年度事業計画）について 

（委員）貸出冊数が減っているということであったが、貸出の目標数字は持って

いるのか。 

⇒総合計画の中で長期的な目標（令和８年度１０万冊）は持っているが、単

年度ごとの目標は持っていない。 

 

（委員）新規の登録者が多いか少ないかは分からないが他の図書館と比較して

どうか。 

⇒他の市町村の図書館に比べ多くない。他の図書館がどうして多いのか状

況を調べてみたい。当館はブックスタートなどを利用して子供の新規登録

に力を入れている。 

 

（委員）保育所ではセット貸出によって色々な種類の絵本とふれあうことがで

きる。続けてほしい。 

 

（委員）セット貸出に岩美町議会が追加となっているがどういった資料を貸し



出すのか。 

⇒政治の本に限らず、地域に関する本だとか、最近の話題となっている本

だとかあらゆるジャンルの本を貸し出している。 

 

（委員）映画会の１回あたりの観客はどのくらいか。 

⇒１回につき２０名程度だ。夜の開催の人数も同じくらい。 

 

（委員）窓口の方は非常に親切に対応してくれるが、県立図書館の本を町立で借

りることができるという表示が館内にない。また、麒麟のまち連携市町の

ネットワークも Web 上で予約ができる仕組みがあれば、貸出冊数も飛躍的

に増えるような気がしている。 

 

（藤井課長）県立図書館の第一義の目的は図書館のための図書館であるという

こと。 １１時までに予約してもらえれば次の日には配送便で町立に届く。 

 

（委員）駅なか文庫は町立図書館が管理しているか。 

⇒町立図書館が管理している。 

   

（委員）点字の本の貸出しはあるのか。 

⇒貸出しはない。役場福祉課を通してどのようなニーズがあるのか把握し

たいと考えている。 

 

(会長)今年は８万冊以上の貸出しを目指しましょう。 

 境港に新しい図書館ができるようです。みんなで見学にいきましょう。 

 

＊以上閉会 

 


